
Protokoll zur öffentlichen Sitzung von Stammtisch und Seelsorgerat vom 14.04.2019

Anwesende: 15 Personen (davon 4 Mitglieder des SR Klotzsche) 

· Geistlicher Impuls: Mt 22, 34-49
· Auswahl und Reihenfolge der TOP

· Seniorenarbeit / Caritaskreis in Hl. Kreuz
o Verantwortliche und Teilnehmerkreis wird immer älter
o kein Nachwuchs als Verantwortliche
o Aufruf im Pfarrblatt ohne Rückmeldung
o jüngere Senioren fühlen sich nicht so angesprochen vom Angebot
o Teilnehmerkreis fällt Veränderung schwer - es soll möglichst so bleiben
o Ansätze: 

- ökumenische Zusammenarbeit vor Ort 
- Zusammenlegung mit FX 
=> “Arbeitskreis” starten

· Verwaltungsleiter stellt sich vor
o Pilotprojekt für Gesamtpfarrei zur Entlastung von HA
o Zuständigkeiten bei Finanzen, Buchhaltung, Liegenschaften, Arbeitssicherheit

· Organisatorisches Osterfeiertage
o Ökumenischer Familienkreuzweg endet in der Kapelle,

Sakristei öffnen, gleich für Ostersonntag offen lassen
o Ostersonntag: Verantwortung für Osternester ist geklärt 
o Karfreitagsliturgie im Marienkrankenhaus mit Lektoren und Ministranten unterstützten

Lektoren: 2 x Bereitschaftsmeldung ; Minis in Anfrage 

· Technische Themen
o Altarraum streichen: 

- technisch saubere Lösung erfordert Spachtel- und Glättarbeiten, Abwaschen der Wände
   -> nur etwas für eine Fachfirma 
- Frage nach Verlegung zusätzlicher Leitungen (z.B. für Audioanlage) 
   -> eher mobile Funklösung
- ... fragt bei Malerfirma nach weiterem Angebot
- ... erkundigt sich wegen Heizkörper
- vor Durchführung mit Verwaltungsleiter abstimmen, Zeitraum Sommer 2019

o Parkett Sakristei / Kapelle

- ist auch ein Thema in den anderen Gemeinden 
-> Bündelung durch Pfarrei, frühestens 2020 im Budget
- erst mal Rat einholen, was mit Parkettpflegemitteln möglich ist (... fragen)

o Bestuhlung Sakristei

- Haus der Kathedrale gibt wegen Umbauarbeiten Stühle und Tische kostenfrei ab, 
  Interesse für den Bedarf in Hl. Kreuz wurde schon bekundet
- Art der Stühle nicht optimal wegen Stauraum / Gewicht
- ev. Gemeinde beschafft neue Stühle für’s GAP, ggf. gibt es dort eine günstige Variante
- Anregung: Tausch der ersten Sitzbank durch Stühle, da flexibler für 
  Passions- / Adventandachten, ggf. Kontemplationskreis



o Sichtschutzfolierung der Toilettenfenster im Keller muss erneuert werden

- Trennwand zur Sakristei gleich mit berücksichtigen (bis Höhe aktueller Ornamente)
- ... bringt Muster mit

· Organisatorisches
o Termin für Patronatsfest verschieben, da Kollision mit JuJu-Fahrt

- Festlegung: 22.09.2019, Beginn 14:00 Uhr mit Gottesdienst 
o Begehung der Gemeinden durch Kirchenrat für Investitionsentscheidungen

Termin 16.06.2019, ... stellt sich als Ansprechpartner bereit und führt herum
o Drei Jahre Stammtisch

- Sonntag, 5. Mai nach dem Gottesdienst: Frühschoppen mit Würstchen
  Getränke, Brezeln, Brot, Weißwurst, Wiener, Senf werden besorgt

o Johannisfeuer verschoben, neuer Termin ist noch unklar
o Termin nächste Sitzung von Stammtisch + Seelsorgerat : 16.06.2019

· Stadtteilarbeit
o Seelsorgerat (...) verarbeitet eingehende Emails
o Aktuell stehen insb. Dinge im Bereich Kinder/Jugend an

- Thema für Katechetentreff?
- Thema für JuJu

· Supervision: bisher keine Rückmeldungen zum weiteren Ablauf

· Pfarreirat, vergangene / kommende Sitzung
o kurzer Bericht über Themen der vergangene Sitzung

- Präventionskonzept
- Projekt Gefängnisseelsorge
- BKN, Förderung läuft aus
-> Kosten/Nutzen in Frage gestellt
- Firmvorbereitung, zukünftig jährlich rotierend in den 3 größten Gemeinden, 10. Klasse
-> problematisch, da 10. Klasse Prüfungen & Praktika der Kinder -> anderer Fokus, besser 
in 9. Klasse, Zeitpunkt sollte Stadtweit einheitlich sein wegen Mischung von Jugendlichen 
der Gemeinden in den weiterführenden Schulen
-> Argument der geistigen Reife wird auch gesehen, Kompromiss?
-> Kritik am Rotationsprinzip: Jugendliche ggf. noch weniger heimisch, gehen nicht hin!
-> Angebot Eltern und Jugendliche mit bei der Konzeptfindung mitwirken zu lassen

o kommende Sitzung des PR am 23.05.2019

- Pastoralkonzept
- BKN: Format wird vom Stammtisch stärker hinterfragt wegen Personalbedarf & Kosten
-> eher kritische Position in der PR-Sitzung
-> Spendenprojekt lieber ähnlich Schule in Sierra Leone


